

A invitación del Centro Nacional de Protección al Trabajo, se acordó enviar nuestra representación al Congreso que se habría de celebrar en Madrid el 5 de Mayo, a cuyo efecto, se designó a nuestro Presidente de la Comisión Permanente en la Corte, para que nos representase en el mismo, y caso de no poder hacerlo por imposibilidad física, al Secretario de dicha comisión, Sr. Barón del Puyol de Planés.

Para representar a nuestra Sociedad en la Asamblea de Sociedades Económicas de Zaragoza, fué designado nuestro consocio D. Juan Bautista Chápuli, que aceptó tan honroso cargo.

La Junta del 17 de Julio, fué dedicada casi enteramente, a las menciones necrológicas hechas por nuestro Director, en memoria de D.^a Isabel Blanquer Martínez, Directora de la sala de Dibujo para niñas y señoritas, y de nuestro digno Secretario D. José Calvo y García.

Por muchos años prestó a la Academia sus servicios profesionales la finada señora, tan a satisfacción de la Sociedad que, a su fallecimiento, juzgó nuestro Director que nadie podía sucederla, imitando tan al vivo su ejemplo, como su propia hija D.^a Remedios López Blanquer, que venía desempeñando el cargo de auxiliar de tal sala, y a la que había nombrado Directora interina, hasta que no le fuera confirmado el cargo por la Sociedad.

Así mismo, designó para profesora auxiliar, con el propio carácter de interina, a D.^a Dolores Manzano Zamora; cuyos nombramientos quedaron revalidados por acuerdo de la Corporación.

Por veinte años llevó el peso de la secretaría el abogado de este Ilustre Colegio y profesor del Instituto, D. José Calvo, que identificado siempre con la Sociedad, celoso y hasta nimio en el cumplimiento de los deberes de su cargo, halló aquí, (como donde quiera), campo a su actividad, medio de servir los nobles fines de nuestro Instituto y de laborar por el bien de nuestra región y de nuestra ciudad. La Junta, participando de los sentimientos, con intensa emoción manifiestos por su digno Presidente, se mostró una vez más sincera y ostensiblemente

